



Ecole Notre Dame Des Soeurs Des Saints Coeurs
Aïn El Kharroubé

Destinataire : American Lebanese Policy Institute ALPI 501 c3

Objet : lettre de remerciement.

Je viens par la présente souhaiter d'abord à chacun et à chacune de vous, une Sainte et heureuse année parsemée de santé, de paix du bonheur et de prospérité. Je vous remercie énormément pour le don de 11.150\$ versé en Fesch Dollars pour notre école qui subit actuellement comme toutes les écoles et collèges au Liban des coups durs et insupportables.

La somme reçue n'est qu'une bénédiction, un cadeau attendu du ciel dans un temps où la vie au Liban devient très chère et tout risque d'éclipser. En effet, un grand nombre d'écoles entre autre la nôtre risquent de fermer si elles ne seront pas appuyées par des donateurs assez généreux et compatissants comme vous qui croyez encore aux enjeux de l'éducation.

Un grand merci pour tous ceux et celles qui ont répondu à notre appel et qui ont recouru à notre secours en donnant généreusement de leurs biens. Peut-être il y a des gens qui sont eux aussi dans le besoin mais qui ont partagé avec nous. Que Dieu vous bénisse tous et toutes, vous comble de ses grâces éternelles et fructifie vos biens et vos œuvres.

Nous signalons que votre contribution financière doit être utilisée comme scolarité pour des élèves nécessiteux et couvrir une partie des salaires des professeurs qui ont devenu des pauvres parmi les pauvres. En effet leurs salaires ne fichent rien actuellement avec la cherté de vie assez exagérée.

Encore une fois merci beaucoup, nous vous supplions de prier pour le Liban profondément morcelé et blessé. Mes prières vous accompagnent tous.

AIN EL KHARROUBE le 27/1/2022

La Directrice

Sr Rita AOUN

Ecole des Sts.-Cœurs
Aïn El - Kharroubé